



25. Februar 2024

SP AI: öffentliche Landsgemeindeversammlung

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) lädt auf Dienstag, 2. April um 19.15 Uhr ins Restaurant Linde, Appenzell zur öffentlichen Parteiversammlung über die Landsgemeindegeschäfte ein. Bauherr Ruedi Ulmann stellt die Sachgeschäfte vor.

Im Zentrum steht die Totalrevision der Kantonsverfassung. Die SP AI steht für das Proporzwahlssystem bei Grossratswahlen ein. Doch im zur Abstimmung stehende Verfassungsentwurf werden dazu neue Hürden eingebaut. Die SP AI kritisiert deshalb u.a. die neu geschaffene Möglichkeit zur Bildung von kleineren Unterwahlkreisen.

An der Parteiversammlung stellt Kantonsrätin Martina Jucker, SP Herisau, das Proporzwahlssystem vor. Aus Sicht der SP AI bieten die beiden grossen Bezirke Appenzell und Schwende-Rüte mit ihren je 18 Grossratsmitgliedern beste Voraussetzungen dafür. Dadurch haben politische Minderheiten fairere Wahlchancen. Die Bevölkerung wird wirklichkeitsgetreuer und gerechter im Wahlergebnis und in der Zusammensetzung des Grossen Rats abgebildet.

Die SP AI freut sich auf eine Versammlung mit spannenden Debatten. Interessierte Gäste sind herzlich willkommen.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Parteipräsident
Erich Kiener, Co-Parteisekretärin

079 713 74 84 (ruft zurück)
info@sp-ai.ch